

USB 3.1 Typ C Datenkabel



USB-A



USB Type C



USB 3.1
5 GBit/s | 1A

Produkt Info



Dieses USB 3.1 Typ-C Datenkabel kann mit jedem Gerät mit USB Typ-C Schnittstelle zum Laden oder zur Datenübertragung verwendet werden. Durch die integrierte Abschirmung ist es vor äußeren Störsignalen geschützt. Der USB Typ C Stecker hat zwar eine kurze und eine lange Seite, doch es gibt kein Oben oder Unten mehr. Er kann problemlos in beide Richtungen in eine Buchse eingesteckt werden. Die maximale Übertragungsgeschwindigkeit beträgt bei USB 3.1, Generation 1 bis zu 5 GBit/s. Diese Geschwindigkeit reicht für Übertragungen von 4K-Video mit 60 Bildern pro Sekunde und Ton.

Technische Daten:

- Farbe: Schwarz
- Typ: Daten- und Ladekabel
- Anschlüsse: USB-A zu USB 3.1 Typ C
- Datenübertragung: max. 5 Gbit/s
- Kabellänge: 80 cm
- Außenhülle: PVC

This USB 3.1 type C sync and charge cable can be used with every device equipped with an USB type C socket for charging and data transfer. Due to the integrated shielding it's protected from outside interference. The USB type C plug has a long and short side, but there is no up and down anymore. It can be plugged in either way without problem. The maximum data transfer rate of USB 3.1 us between 1 and 5Gbit/s. This speed is sufficient to stream 4K in 60FPS and sound.

Technical Data:

- Colour: Black
- Type: Sync and Charge Cable
- Connectors: USB-A to USB 3.1 Type C
- Data Transfer Rate: max. 5Gbit/s
- Cable Length: 80cm
- Outer Casing: PVC

Art.Nr:211614

EAN:4024559211614

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice